



**めざす子ども像** 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

**めざす学校像** 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

## 卒業の準備、進む・・・!

卒業式まで一週間余り、先週から本格的に4・5・6年生による式の練習も始まり、1・2・3年生は式場の飾り付けを準備してくれています。この号はそんな式の準備のようすを紹介します。



## 1年生は、似顔絵づくり!

1年生は、この時期に6年生に教室に来てもらい、一人1～2名の6年生の似顔絵を描き、式場である体育館に掲示し、式に参加しています。先週より6Cは1Cに、6Aは1Aに、そして、昨日3/14、6Bが1Bにお邪魔して、似顔絵描きが行われました。

最初は緊張気味の6年生も、1年生が一生懸命描くようすをながめながら、次第に表情がやわらぎ、目の前の「小さな絵描きさん」に優しく声をかける場面も数多く見られました。教室が、柔らかな雰囲気になっていましたね。

この後、1年生は少し水彩で色付けをして、見事完成させていました…1年生のみんなよくがんばったね! 6年生、ありがとう。

これらの似顔絵は、式当日、体育館への出入り口の両サイドに掲示される予定です。

緊張している子もいる6Aのみんなと描く1Aの子どもたち(写真下4枚)



じっくりして1年生の絵をみる6B女子(下左)1年生に自分の名前を書いてあげる6B男子(下右)



すみません、6Cは授業のタイミングが合わずに撮影できませんでした。



## 3年生通路の飾り付け・・・！

3年生はホームページ・トピックスでも紹介したように、通路などの飾り付け担当です。カラフルな飾り紙で花を作り、それを組み合わせ、体育館への渡り廊下を未来へ続く「虹」の道に作っています。

A組とB組が先に花作りと飾り付けを始めました(写真下2枚)。

学級閉鎖で活動が遅れていたC組も先週より一気に活動のスピードアップ。花作りを加速させて花を渡り廊下に貼り付ける作業に取りかかりました。作業をする3年生はどの子も笑顔。6年生への感謝を込めて、楽しんで活動を進めています。

渡り廊下で作業する3Cの子どもたち(上)



## 2年生は

### 昇降口担当です！

2年生は、東西にある昇降口の壁面飾り付けの担当です。また、全景を紹介できませんが、2年生の一人一人が大きな絵の部分を担当して、いまつなぎ合わせる作業に入っています。完成を乞うご期待…。写真は、図工で作成していた「回転タワー」=窓を開けば が完成、C組の完成品です(右)



## 6年生、雑巾づくり・・・！

明野小では毎年、この時期、卒業を控えた6年生が校舎のどこかを掃除・整理作業をしてくれる伝統があります。

今年の6年生は、在庫が少なくなってきた雑巾づくりを一人1枚してくれています。5年生の家庭科で運針やミシンを使った裁縫を学習しますが、久しぶりの裁縫活動で、6年生は四苦八苦。

それでも、6年生の持っている雰囲気か、和気あいあいのような感じで各自が活動を進めています。大小合わせて、計102枚の雑巾、明野小学校として、ありがたくいただきます。ありがとう、6年生…。

一所懸命雑巾作りをする6Cの子どもたち(写真左3枚)



### <編集後記>

卒業証書授与式まであと2日。今週月曜日に6年生全員に証書授与の初の通し練習をしました。40分以上かかりましたが、充実した時間でした。6年生の明野小での最後の凛々しい姿、ぜひ目に焼き付けておきたいと思えます。さまざまな行事や活動、学習に地道にがんばってきた6年生ですから。

